

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 17. September 1962, um 18.15 Uhr, zur 12. Tagung der 36. Legislaturperiode zusammengetreten.

In den Nationalrat sind neu eingetreten:

Herr Casimir Huber, Dr. jur., Leiter der Clubschule Migros in Bern, von Wittenbach, in Oberwangen, anstelle des verstorbenen Gottlieb Duttweiler;

Herr Raymond Baudère, Generalsekretär Caritas, von Assens, in Lausanne, anstelle des verstorbenen Paul Frainier.

6036

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 14. September 1962)

Der Bundesrat hat Herrn Raymond de Boyer de Sainte-Suzanne das Exequatur als Berufsgeneralkonsul von Frankreich in Genf, mit Amtsbefugnis über den Kanton Genf erteilt.

Dem Kanton Bern wurde an die Kosten der Verbauung des Wetterbaches, in der Gemeinde Kandersteg, ein Bundesbeitrag bewilligt.

Dem Kanton Neuenburg wurde an die Kosten der Wiederaufforstung und von Verbauungen «La Ravière de Brot», in der Gemeinde Brot-Dessous, ein Bundesbeitrag bewilligt.

6036

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 29. August bis 11. September 1962

Argentinien. Herr Arturo A. Iglesias Echegaray, Erster Botschaftssekretär, hat sein Amt übernommen.

China. Senior Colonel Hsi Yi, Militärattaché, wurde einem andern Posten zugeteilt.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1962
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	38
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	20.09.1962
Date	
Data	
Seite	400-400
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 831

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.